

Wahlen beim Bressuire-Komitee

Was unter der Leitung des Präsidenten Paul Traub an Begegnungen mit der französischen Partnerstadt geplant ist.

Friedberg Das Partnerschaftskomitee Bressuire hat einen neuen Vorstand gewählt. Präsident Paul Traub bildet mit Berit Basch, Angelika Haupt und Wolfgang Schmidt das neue Leitungsgremium. Ergänzt wird dieses durch den Kassier Rainer Scharold, die Kassenprüfer Rudolf Nägele mit Manfred Urban, die Schriftführer Gabriele Schorer und Lothar Sellner, die Beisitzer Regine Nägele, Isolde Sailer, Dietmar Beck, Dorothea Holzwarth-Urban, Margit Kirmair,

Christian Mayr, und Sigrid Abele sowie die Ehrenmitglieder Walter Föllmer, Lilli Funk und Helen Oberndorfer.

2. Bürgermeister Richard Scharold lobte er vielfältigen Aktivitäten und dankte allen Gewählten für ihre Bereitschaft, Friedberg aktiv zu vertreten. Paul Traub nutzte die Versammlung, um u. a. auf geplante Aktivitäten hinzuweisen: Das wiederholt verschobene Treffen in Brüssel mit dem Bressuirer Komitee soll im kommenden Jahr

endlich Wirklichkeit werden. Zum Altstadtfest – verbunden mit der Feier des 30-jährigen Bestehens der Partnerschaft – kommt eine große Gruppe aus Bressuire nach Friedberg. Auch die Les Sauteriaux treten wieder auf. Das Komitee sucht noch gastgebende Familien.

Mit einer Schweigeminute wurde der kürzlich verstorbenen französischen Freundin Odile Rabetaud gedacht, die von Anfang an aktiv an der Städtepartnerschaft mitgewirkt hat. (AZ)



Sie leiten jetzt das Bressuirekomitee: (von links) Paul Traub, Wolfgang Schmidt, Berit Basch und Angelika Haupt. Foto: Schmidt